

2019/07/12 道央 (室蘭・胆振)

第3種郵便物認可

㊦



まちの ものがたり

第15部 室蘭・イタンキ浜がいわい

子どもの憩いの場 浸透

⑥ グロリアチャペル

「子どもたちと体を動かすのは楽しいね」。室蘭キリスト教会グロリアチャペル(東町)の牧師、藤山勝彦さん(67)が、うれしそうに汗をぬぐった。

6月15日、教会が毎週土曜日を開く子ども向けイベント「キッズ5」に、室蘭海陽小の児童8人が集ま

った。普段は厳かな教会が一転、子どもたちの遊び場と化し、藤山さんと妻柳子さん(61)も鬼ごっこやボール蹴りなどを楽しんだ。

イベント名の「5」には①いつでも②元気に③仲良く④明るく⑤楽しくという意味を込めた。その通り、約1時間ずっと子どもたちの顔には満面の笑みが広がっていた。

信者以外も歓迎

教会は、かつての輪西福音教会が前身で、2000年に設立された。主に蘭東蘭北地区から礼拝に通う市民が多いという。「教会は遠い存在ではない」(藤山

さん)として、料理教室やバザーなどを通して、信者以外にも門戸を開く。中でも同年から始めたキッズ5に力を注ぐ。

藤山夫妻は4人の子を持つ親でもある。夫妻は「子どもたちと接し、私たちが



元気になれる」と話す。賛美歌の合唱や聖書の暗唱も取り入れる。藤山さんが聖書の意味を解説する

と子どもたちは耳を傾け、うなずく。「将来壁にぶつかったときのヒントにしてほしい」と願う。

毎週来ているという6年の柳谷快透君(11)は「本当に楽しい。中学生になっても来たいな」と声を弾ませた。キッズ5は、子どもたちの憩いの場として浸透している。

豊かな感性願う

ただ、この日の参加者8人は、普段より多い方で、2、3人しか集まらない日もあるという。教会の近くには映画館やボウリング場がある。さらに昨年12月、市生涯学習センター「きらん」(中島町)が開館するなど、蘭東地区の遊び場は豊富だ。

でも藤山さんは「私たちはイベントを続ける」と力説す。

笑顔の夫妻が教会で待っている。「さあ、きょうもキッズ5を始めるよ」



室蘭市東町にある室蘭キリスト教会グロリアチャペル

©北海道新聞社